

Abril 23, 2014 El Gobierno de la Provincia de Neuquén ofrece una recompensa de 50 mil dólares a las personas que aporten datos certeros que ayuden a esclarecer el asesinato del empresario Alfredo Roca Jalil, ocurrido el fin de semana del 13 de abril en Junín de los Andes.

El ministro de Coordinación de Gabinete, Seguridad y Trabajo, Gabriel Gastaminza, explicó que “por expresas instrucciones del gobernador Jorge Sapag, el Ejecutivo provincial aporta un elemento más con el fin de colaborar con la investigación”.

Se trata de “una recompensa de 50 mil dólares, para aquellas personas que brinden información que ayude a esclarecer y resolver el homicidio de Roca Jalil”. Además, indicó que “esta es una metodología que habitualmente hemos utilizado en otro tipo de situaciones y que ha dado buen resultado”.

Abril 23, 2014

El Gobierno de la Provincia de Neuquén ofrece una recompensa de 50 mil dólares a las personas que aporten datos certeros que ayuden a esclarecer el asesinato del empresario Alfredo Roca Jalil, ocurrido el fin de semana del 13 de abril en Junín de los Andes.

El ministro de Coordinación de Gabinete, Seguridad y Trabajo, Gabriel Gastaminza, explicó que “por expresas instrucciones del gobernador Jorge Sapag, el Ejecutivo provincial aporta un elemento más con el fin de colaborar con la investigación”.

Se trata de “una recompensa de 50 mil dólares, para aquellas personas que brinden información que ayude a esclarecer y resolver el homicidio de Roca Jalil”. Además, indicó que “esta es una metodología que habitualmente hemos utilizado en otro tipo de situaciones y que ha dado buen resultado”.

*Información extraída de Neuquén Informa*